

## EDITORIAL

Queridos lectores:

Como la mayoría ya conocen, en el XVI Congreso de la Asociación E. de Medicina y Cirugía del Pie celebrado en Oviedo el pasado junio, fui nombrado nuevo director de nuestra revista. Desde estas líneas quiero expresar a la Junta Directiva mi agradecimiento por la confianza que han depositado en mí. También deseo manifestar que mi labor al frente de la Revista va a continuar la línea comenzada por el Dr. Antonio Herrera, gracias a cuyo tesón y trabajo se puso en marcha esta publicación, y con quien he tenido la oportunidad de colaborar durante estos años.

A lo largo de los años de publicación, la Revista ha consolidado su presencia en el panorama científico de nuestro país, gracias a la aportación de Uds. en forma de trabajos y de sugerencias.

Nuestro objetivo más inmediato debe ser el elevar su nivel científico, con una mayor selección de los trabajos y con la publicación de números monográficos. Para ello espero seguir contando con la colaboración de todos, ya que, en definitiva, la Revista será lo que el conjunto de miembros de la Asociación desee. Por nuestra parte estaremos siempre abiertos a las sugerencias y a las críticas constructivas que redunden en una mayor calidad de la Revista.

En otro orden de cosas, vamos a tratar de ampliar en el futuro la colaboración de las casas comerciales en forma de publicidad, de modo que la Revista resulte menos onerosa para la Asociación.

Un cordial saludo.

Jesús MARTÍNEZ VILLA